

Le comptage des voix des élections législatives reprend au Salvador



San Salvador, 5 mars (RHC-PL) Le dépouillement des bulletins de vote des élections législatives et municipales du Salvador, interrompu en raisons d'accusations de fraude, a repris son cours après la tenue d'une réunion d'urgence qui a rassemblé les secrétaires généraux des partis en lice et les magistrats du Tribunal Suprême Électoral.

Ce mercredi, le président de ce tribunal, Julio Olivo, a affirmé que les problèmes techniques qui ont empêché d'effectuer le comptage des voix seraient en réalité liés à une fraude.

Pour sa part, le secrétaire général du Front Farabundo Marti pour la Libération Nationale (FMLN), Medardo Gonzalez, a accusé le parti Alliance Républicaine Nationaliste (Arena) d'être à l'origine de cette tentative de fraude et d'essayer de discréditer le Tribunal Suprême Électoral.

Bien que les membres chargés de dépouiller les bulletins dans 59 bureaux de vote aient prêté serment, le dépouillement des bulletins n'a pas pu reprendre hier soir.

Les élections partielles de dimanche dernier ont été compliquées par un mode de scrutin particulièrement complexe approuvé par le Conseil Constitutionnel, qui permet aux électeurs de voter pour des candidats de plusieurs partis politiques.

Cette décision du Conseil Constitutionnel n'est intervenue qu'à quelques semaines des élections, qui doivent conduire au renouvellement de 262 conseils municipaux, 84 sièges de députés de l'Assemblée Législative et 20 sièges du parlement Centraméricain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48507-le-comptage-des-voix-des-elections-legislatives-reprend-au-salvador>



Radio Habana Cuba